## Bárbara Bárbara Bárbara Bendia Tuna



Participamos de ceremonia en conmemoración al Día Internacional de los/as trabajadores/as, allí se reconoció la labor realizada por empleados públicos que día a día honrosamente contribuyen con su oficio a nuestra comuna.

Se lleva a cabo presentación al Consejo de Seguridad Pública de los resultados arrojados por la encuesta de Percepción de seguridad pública y Polivictimización elaborada por los profesionales de la oficina y red SENAME de Santa Bárbara.





Se lleva a cabo la segunda y tercera asamblea del Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes, allí se trabajó junto a nuestro Sociólogo Christian Ávila las principales área de atención que deben ser consideradas en Infancia, teniendo la oportunidad de manifestar dichas inquietudes a los Concejales que les acompañaron en la segunda sesión.

En coordinación con la fonoaudióloga Catalina Zapata se lleva a cabo socialización de las funciones de O.P.D tanto a las integrantes de programa Lactancia Materna así como a todos los funcionarios del Hospital de Santa Bárbara que se relacionan con Infancia.





Se concreta segunda reunión en dependencias del Programa de Prevención Focalizada (PPF) con la red SENAME de la comuna, constituida por la Oficina de Protección de Derecho, Programa de Protección Focalizada y Residencia Remigio Gubaro

Tras solicitud de la Escuela Enrique Bernstein Carabantes se lleva a cabo Charla Preventiva de alcohol y drogas al 8ºaño básico, en dicha actividad se contó con el apoyo de la Unidad de familia de la 4º comisaria de Santa Bárbara.





En conmemoración al día de la familia los integrantes del Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes responden algunas pregunta entorno a sus experiencias personales vivenciadas, las cuales dan pie a la elaboración de un video compartido con la comunidad a través de nuestras redes sociales.

En ceremonia de investidura de los líderes de Sana Convivencia organizada por el Establecimiento Cacique Levian, se honra el trabajo realizado por los estudiantes capacitados como mediadores de conflictos elegidos por la propia comunidad escolar.





Se hace ingreso de Oficio en Gabinete de la Alcaldía Municipal con el objetivo de solicitar la Constitución de la Mesa Local de Infancia mediante decreto alcaldicio.

En conmemoración al Día Internacional de libro y el derecho del Autor, se asiste a ceremonia y celebración organizada por las funcionarias de la Biblioteca Municipal de la comuna.





Como la inclusión y el trato igualitario son nuestro principal enfoque de trabajo, cumplimos en apoyar el trabajo realizado por el curso de integración de la Escuela Cacique Levian visitándolos y presentándoles nuestra labora como oficina en la comuna.

Se trabajó en conjunto al 8° año básico de la Escuela Enrique Bernstein Carabantes la temática del Bullying en taller interactivo denominado "Hablemos sobre el Bullying".





Se finalizan talleres de fortalecimiento de competencias laborales con equipo de docentes del Jardín Infantil "Las Abejitas".

Como estrategia de fortalecimiento del buen trato hacia la infancia, se llevan a cabo grabaciones radiales con temas atingentes y reflexivos buscando promover relaciones en base al respeto, la comunicación y el reconocimiento de derechos.





Como también uno de nuestros enfoques principales de trabajo es el de Género, hemos dado inicio a nuestros talleres denominado "Príncipes y Princesas", el cual busca principalmente abordar la igualdad de oportunidades y las interrelaciones construidas entre niños y niñas.







En conmemoración al día Nacional contra la explotación Comercial Infantil, nos propusimos elaborar un boletín informativo en materia jurídica que nos ayude a reconocer los DELITOS DE CONNOTACIÓN SEXUAL y la EXPLOTACIÓN SEXUAL COMERCIAL DE NNA (ESCNNA) que podrían afectar a nuestra comunidad infanto adolescente de Santa Bárbara.

En alianza con el programa Auto
Consumo de la municipalidad de Santa
Bárbara, acompañamos a los niños y
niñas asistentes con actividades
entretenidas y lúdicas mientras sus
madres asistían al taller liderado por sus
profesionales.





Durante el mes de Abril, nos capacitamos para un mejor uso de nuestra plataforma de SENAINFO



En el mes de abril, el Liceo Cardenal Antonio Samore nos invito a participar en la semana de Convivencia Escolar, a través de debates sobre el consumo de drogas y alcohol.

Oficina de Protección de Derechos de la infancia y adolescencia Ubicación: Rosas #101 oficina 1 Teléfono: 43-2-581343 Síguenos es nuestro perfil de facebook como opdsantabarbara.

## Boletín mes de mayo



